

Informationen für Patienten der gesetzlichen Krankenversicherung

Liebe Patienten,

ab Mai 2019 kann ich keine Abrechnung mit den gesetzlichen Krankenkassen mehr vornehmen, meine Praxis ist eine reine Privatpraxis. Ich habe mich bewusst zu diesem Schritt entschieden, um Sie ohne Zeitdruck bestmöglich behandeln zu können.

Es bleibt Ihnen jedoch die Möglichkeit sich als Selbstzahler von mir behandeln zu lassen. Hierbei erhalten Sie von mir eine Rechnung über Ihre Behandlung, die in aller Regel steuerlich geltend gemacht werden kann.

Die Kosten meiner Behandlung sind an der geltenden Gebührenordnung für Ärzte (GOÄ) angelehnt, es ergibt sich aber meist ein erhöhter Steigerungssatz. Eine Erstattung durch die privaten Kassen kann ich daher nicht garantieren. Trotzdem herrscht bezüglich der anfallenden Kosten oftmals Verunsicherung, so dass ich Ihnen hier einige Beispiele aufgelistet habe:

Akupunkturbehandlung	55,00 €
Gua-Sha-Massage-Behandlung	55,00 €
Erstanamnese chin. Kräutertherapie	150,00 €
Folgeanamnese chin. Kräutertherapie	75,00 €
Erstanamnese Funktionelle Medizin	150,00 €
Folgeanamnese Funktionelle Medizin (<i>je nach Zeitaufwand</i>)	75,00 - 150,00 €
Telefonate	15,00 - 30,00 €

Bei der chinesischen Kräutertherapie fallen zusätzlich Kosten für die verordneten Kräuter an.

Im Rahmen der Behandlung nach der Funktionellen Medizin sind ausführliche Beratungen (min. 50 Minuten) unerlässlich. Hinzu kommen in der Regel kostenpflichtige Laboruntersuchungen, sowie die Verordnung von Mikronährstoffen und Medikamenten.

Als Selbstzahler haben Sie stets die Möglichkeit, vor jeder Behandlung ein Kostenlimit zu setzen. Sollte eine Behandlung teurer sein, so teile ich Ihnen dies im Vorfeld mit. So haben Sie stets die volle Kostenkontrolle. Sprechen Sie mich unverbindlich an.

Ihr,

Bastian Hölscher

<https://www.privatarztpraxis-hoelscher.de/>